

# Hallan con vida a un joven que estuvo desaparecido 18 horas en Puerto Montt

**SECTOR BOSQUEMAR.** Según reportó Bomberos, trabajador de una empresa pesquera en la capital regional presentaba lesiones autoinferidas. Su familia presentó la denuncia por presunta desgracia y se activó un amplio operativo en la capital regional.

Yenny Álvarez

cronica@diariollanquihue.cl

Luego de más de 18 horas sin conocer su paradero, la noche de este miércoles 30 de octubre, pasadas las 21:00 horas, fue hallado con vida en el bosque aledaño a la cuesta Los Espinillos de Puerto Montt, un trabajador que había sido denunciado como desaparecido por su familia.

El mayor de Carabineros, Jonathan Larraín, informó que se activó la búsqueda del joven de 29 años, luego que saliera de su trabajo en una empresa pesquera a eso de las 03:00 de la madrugada de ayer miércoles, sin que retornara a su domicilio, situación que fue reportada por sus seres queridos. “Ese horario, –tres de la mañana– era inusual, salieron antes (del trabajo). Se subió al bus de recorrido de la empresa, no llegó a destino y se bajó en la cuesta Los Espinillos y no regresó a la casa. Por eso una compañera de trabajo alertó a su familia y ahí empezó la búsqueda. La mamá hizo la denuncia respectiva por presunta desgracia, entre las ocho y las nueve de la mañana”, detalló el oficial.

Tras ello, “se hizo el protocolo de encargo de este joven y también se alinearon todas las



FOTOS: NÉSTOR MANQUIÁN

EL PERSONAL QUE TRABAJÓ EN LAS INMEDIACIONES DEL CERRO JUNTO A LA CUESTA LOS ESPINILLOS.

comisarias para la búsqueda respectiva”, aseguró Larraín. Posteriormente, y ya en horas de la tarde de este miércoles, unos jóvenes que deambulaban por la zona de la cuesta Los Espinillos encontraron una mochila que fue reconocida por los familiares del joven ex-

traviado. “En el interior había un teléfono celular y una pequeña mancha de origen sanguíneo”, reveló el mayor de Carabineros, recalando que se procedió a dar cuenta al fiscal de turno.

Se activó entonces un operativo de búsqueda y rescate,

con apoyo de Bomberos del grupo Agreste, Bote Salvavidas y los drones de UAV Chile, además de amigos y familiares del joven, trabajo que luego de algunas horas de rastreo dio frutos positivos, según confirmó Andrés Sarmiento, capitán de la Cuarta Compañía de Bombe-

## \*4141

### Línea de prevención del suicidio.

El fono \*4141 es completamente gratuito y se puede llamar desde celulares de lunes a domingo, las 24 horas del día. A través de ella, las personas que estén enfrentando una emergencia o crisis de salud mental asociada al suicidio podrán contactarse con un psicólogo especialmente capacitado que los escuchará y ayudará.

ros. “Una vez que se ubicó donde estaba, se evaluó la mejor forma de sacarlo. Es una zona boscosa y con personal de Bomberos, Bote Salvavidas, procedimos a la extracción desde este sector. La persona fue encontrada con algunas lesiones”, informó.

Sobre dichas heridas, el oficial bomberil estableció que la persona presentaba “cortes producto de heridas cortopunzantes, estaba con un sangrado activo y en una condición que si pasaba la noche en el cerro, obviamente iba a ser de riesgo vital. Estaba consciente, ya con un estado de hipotermia importante, en estado de shock, con la consciencia ya disminuyendo con relación al sangrado activo que tenía”.

Por lo anterior, Bomberos aplicó en primera instancia “apósito compresivo en el lu-

gar para evitar un sangrado mayor y que pudiera entrar en un shock hipovolémico (por falta de sangre) en ese momento”, reveló Sarmiento.

Respecto al origen de las lesiones, el capitán de Bomberos comentó que “tenía heridas cortopunzantes que al parecer se las propinó él mismo, entonces ante esas circunstancias él no iba a avisar dónde estaba. La persona fue visualizada desde lejos y fue encontrada en el momento de la búsqueda. Se pudo acceder con el apoyo de varias instituciones y ese es el ideal en este tipo de rescates, que son en zonas agrestes”.

El joven fue entregado a personal del Servicio de Atención Médica de Urgencia (Samu), quienes lo trasladaron en ambulancia hasta el Hospital de Puerto Montt, para que reciba la atención médica pertinente. <sup>CS</sup>